

Rotary: Serving Humanity



半田南ロータリークラブ

●創立: 1980.2.12 ●認証: 1980.2.25

■会長／山本 慎治 ■幹事／蜷川 勝己 ■例会／毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2018-2019

●司 会	S.A.A 植原顕太郎君
●ソングリーダー	植原顕太郎君
●国 歌	「君が代」
●ロータリーソング	「奉仕の理想」
●ピアノ	中田美由紀
●ビジター	新美 忠夫君 (半田RC)
会長挨拶	会長 山本 慎治君 挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

●出席委員会

第1845回例会 12月4日(火) 天気(雨)
本日の例会は30名の出席にて、出席率は90.90%です。
なお、前々回は7名のメーキャップにて100%に訂正します。

●Smiling Box

永田 明世君	神戸防災センターの見学に行きました。改めて地震のこわさを実感しました。きたる東海地震には万全の備えをしたいものです。何ともならないかと思いますが。
近藤 敏通君	2019～2020年度の役員及び理事を発表させて頂きます。皆様よろしくお願ひします。
石川 勝彦君	①今年の流行語大賞に「そだねー」に決定。ベスト10に選ばれた小畠春男さんの「スーパーボランティア」は本人が辞退との事。世想写す流行語、色々な見方があって楽しんでます。 ②サークルKが38年の歴史に幕を下ろしました。やがてユニーの名も消えて行きます。時代の変遷とは言え日と一抹のさみしさを感じます。47年前初出店した店が西川屋(ユニー)半田店北隣です。
鈴木 宏司君	昨夜ネパールから帰ってきました。国際奉仕委員会の事業で、ネパールのグローバル補助金事業の最終チェックと、新たに今年度タイでの事業の確認のために訪問してきました。
山本 慎治君	さて早いもので、今年も残すところあと1ヶ月です。歳のせいか一年が本当に早く感じます。妻の誕生日のお祝い有難うございます。
河合 英樹君	妻の誕生日祝いありがとうございます。 奥様誕生日祝ありがとうございます。おかげ様で家庭円満です。
前田 晃教君	

合計7名 17,000円

今月の祝賀

●12月の誕生日祝

●奥様誕生日祝

河合 英樹君	奥様 明代様
前田 晃教君	奥様 絵梨香様
山本 慎治君	奥様 幹子様

次回の例会

第1847回例会 年末家族会
12月22日(土) 於:名古屋マリオットアソシアホテル



2019学年度米山奨学生面接官委嘱状の贈呈



ロータリー財団寄付承認バナー
前会長 鈴木 宏司君へ

年次総会

2019～2020年度 新役員・理事



次年度 会長 近藤 敏通君



次年度 幹事 河合 英樹君



次年度 会長エレクト 山本 育輝君

2018/12/04

第19回 会長挨拶

さて、本日は先月お話ししました、東京ロータリークラブ物語の続きをお話しします。

前回は、1923年（大正12年）9月1日に関東大震災が起き、この事が東京ロータリーを変えた。と言うところで話が終わったと思いますが。

何があったかと言うと、時の RI 事務総長は、直ちに 25,000 ドル義援金を東京ロータリーに送ってきたのです。

これが呼び水となって、世界中の 503 クラブから、合計 89,000 ドルの義援金が送られてきたのです。

大正12年の1ドルは約2円、今の価値に置き換えると1ドルが約4,000円（89,000ドル×4,000円=3億5千6百万円）

大正12年当時日本には、東京ロータリーと大阪ロータリーの二つのクラブが RI から認証を受けていた。

この義援金を見て、腰を抜かすほど驚いたのが米山梅吉をはじめとする日本のロータリアンでありました。

今まででは、ロータリーなど大した組織ではないと馬鹿にしていたが、これは大変な組織だというので、それからは謙虚にロータリーの奉仕の精神を学ぶようになったのです。

この事で、東京ロータリーはさらに変わっていくのです。
この続きは、次回のロータリー情報で触れさせて頂きます。

本日はこのあと、年次総会を控えています、皆様の慎重なる審議をお願い申し上げ会長挨拶とさせて頂きます。